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会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さんこんにちは。先日ＲＩ最高情報責任者リック・
キック氏より、「Ｒでは最近、バリー・ラシンＲＩ会長、
マーク・マローニーＲＩ会長エレクト、ジョン・ヒューコ事
務総長ならびにその他のＲリーダーを装った複数のコ
ミュニケーションやソーシャルメディアアカウントが出回っ
ていることを確認いたしました」というメールが届きました。
これらの目的はＲの活動への資金支援を名目に、Ｒ会員
から資金を騙し取ることであると考えられますのでご注意
をいただきたいとのことでありますので、皆様方も十分に
ご注意願います。
　先日外部卓話でお迎えした方より、例会場に掲げられ
ている旗とソングについて尋ねられたことがありました。多
くの会員の方々はご存知でしょうが、アメリカとの開戦の
気運が高まっていた当時、Ｒの本部がアメリカにあるとい
う理由によりＲの活動に対する官憲の介入が激しくなり、
例会が監視下におかれる等の制約を受けるようになった
ために、例会場に国旗を掲げ国歌斉唱を行うようになっ
た旨の経緯をお話し先輩方の知恵と努力によって現在も
なお、日本においてＲの活動が続いていることをお伝えい
たしましたところ、ご理解を得ることができました。
　結局は 1940 年に静岡ＲＣの脱退を皮切りに各クラブ
が脱退していくことになってしまいますが、同年には七曜
倶楽部連合会を設立し各クラブの例会日の曜日になぞっ
て東京水曜会、静岡木曜会などと名称を変え物資の乏し
い中、諸先輩方がいかに努力され活動を続けてこられた
のかを思うと心が打たれます。そのような歴史を踏まえ皆
様方も例会場に掲げられた国旗の意義を再認識していた
だきたいと思います。
　27、28日に甲府にて地区大会が開催されます。出席さ
れる皆様はぜひ有意義な1日になりますように大会に参加
し積極的に活動していただきたいと思います。
ビジター �中村　一巳君（横浜ＭＭ21）
他ＲＣ出席 �服部君・野口君・渡邊（洋）君（10.23沼津

北）、積君（10.24三島）

欠席者（5名）
峯尾君、大熊君、杉山君、渡邊
（洋）君、山本君
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11月2日（金）
　地区大会報告
� 東副会長・大村幹事

会員誕生日　野口　陽一君、長橋　秀行君
配偶者誕生日　加部　敏子様（慎也君）
結婚記念日　木村　　拓君、三好　勝晴君

11月8日（木）
　沼津4ＲＣ合同夜間例会（11/9の振替）
� ホストクラブ：沼津西ＲＣ

NO.15



― 2 ―

１ ．例会変更のお知らせ
　新　富　士…11/13（火）は11/4（日）
� サイエンス・プロジェクト�in�Fuji
　富 士 宮 西…11/23（金・祝）は祝日休会
２ ．ロータリー米山記念奨学会ご寄付のお願い

10月合計　15,000円
中村一巳君…本日はお世話になります。よろしくお願い
いたします。
東君…本日は妻の誕生日のお祝いありがとうございました。
原田君…本日イニシエーションスピーチをさせていただ
きます。よろしくお願いします。
峯村君…グローバル補助金の奨学生の面接のため、早
退します！
大石君…誕生日のお祝いありがとうございます。
積君…原田さんイニシエーションスピーチ頑張ってくださ
い。米山記念館の月桂樹は、第一生命のお骨折りでわ
けていただいたものです。

イニシエーション
スピーチ
� 会　員　　原田　幸治君

卓 話

　第一生命沼津支社の原田幸治です。4月より伝統ある
本ＲＣに入会させていただきました。
【経歴】 昭和4₅年4月16日福岡県北九州市門司区で原
田家の長男として誕生しました。高校まで北九州市内、
大学で福岡市内と就職するまで福岡県で生活をしていま
した。小さい頃の趣味は父親の影響で釣り、叔父の影響
でてんま船乗りでした。関門海峡でメバル、アイナメ、セ
イゴを釣ったり、てんま船ではうなぎやあなごを獲った
り、簡単な定置網を仕掛けたりして遊んでいました。海
に囲まれて育ちましたので沼津に赴任することができて
故郷に戻ってきた感じがしています。小学4年生から高校
までは野球漬けの毎日でした。肩だけは強かったのでポ
ジションは捕手でした。大学時代はアルバイトに明け暮
れました。特に一番の思い出はＫＢＣ（九州朝日放送）で
のアルバイトです。福岡ドームでＫＢＣラジオプロ野球中
継のスコアラーを放送席でしたり、ＫＢＣオーガスタ、大
相撲九州場所でのアルバイトも経験しました。それ以外
にも県知事選挙のバイト、大丸でお中元・お歳暮の包装
や大手信販会社で督促もしました。
　平成6年に第一生命保険に入社してから今年で2₅年目
となります。転勤の多い業界ではありますが、勤務地は
この沼津で₅場所目になり、大きな引っ越しは3回しかし
ておりません。今回沼津で初めての単身赴任となりまし
た。入社の勤務地は北区の田端でそこから新宿、船橋、
都心総合（京橋）、沼津と異動してきました。地域との繋
がりについては前任地で京橋三丁目町会の窓口、北窓
会（北九州）の窓口などやっておりました。弊社と公益財
団法人都市緑化機構と共催をしている第 26回緑の環境
デザイン賞特別企画『おもてなしの庭』の大賞をＮＰＯ
法人京橋川再生の会が獲得することができました。
　現在の趣味はウォーキングです。特に沼津に赴任して
からは沼津、三島、長泉町、清水町を歩いたり、富士
宮から富士、修善寺や伊豆長岡、宇佐美から伊東も歩
きました。町と道を覚え早く沼津の一員となれるよう精進
してまいります。
　今後ともご指導・ご鞭撻よろしくお願いいたします。
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会員延数　186 名
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当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 0

1 0
3 1
3 1
4 0
4 0
4 0
3 3
1 0
3 0

髙　地 1 0
1 0
3 0
4 0
4 0
3 0
3 1
2 2
4 0
4 0

野　口 4 0
4 0
3 2
4 0
4 0
4 0
3 2
3 0
3 0
4 0

積 4 2
3 1
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
4 1

渡邉（真） 4 1
3 0
4 0
4 0
3 11
3 3
4 1
1 0

道　前 楠　木 大　石 白　壁 渡邉（秀）
原　田 峯　村 大　熊 杉　山 渡邊（洋）
服　部 峯　尾 奥　村 勝　呂 渡辺（芳）
細　澤 三　好 大　村 寺　田 山　口
石　川 望　月 太　田 辻 山　本
石　渡 森　藤 大　友 塚　本 吉　野
實　石 村　上 向　坂 上　田 小　川
加　部 長　橋 榊　原 渡辺（好）
木　村 野　際 清 渡邉（雅）
●は出席免除者

◆第5回定例理事会
　2₀18．1₀．2₆（金）1₃：₃5～　出席者1₇名

【報告事項】
１�．新会員小林敏彦君の所属（榊原君の所属にそのま
まスライド）⇒出席委員会　緊急連絡A︲2　増強1組
２�．10/28（日）地区大会2日目 貸切バスに沼津西ＲＣ
と相乗りの件

【議事】
１．11月例会プログラムの件　承認
11月8日 沼津4ＲＣ合同夜間例会（11/9の振替）

� ホストクラブ：沼津西ＲＣ
11月16日 免疫力を高める

� 中北薬品様
11月23日 祝日休会
11月30日 イニシエーションスピーチ

� 会　員　　加部　慎也君
12月7日 年次総会・団欒例会

２．忘年家族会の件　承認　⇒資料の通り
⇒�パナソニックを第一家電に訂正、アトラクションはマ
ジックショー

３．「千本をよくする会」道具置場許可申請の件　承認
⇒資料の通り
４．₄/5（金）移動例会（＠米山梅吉記念館）の件　承認
⇒プログラム内容については検討中
５．国際奉仕の件　承認
⇒�米山学友会の取組（＝モンゴルの子供達へ図書寄贈）
支援
⇒�米山奨学生を招いての卓話→米山学友会会長に卓話
依頼
⇒NGO�OPTIONS（フィリピン・セブ島）を支援・寄付
　�12/7団欒例会時に趣旨を説明→募金箱を設置し募金
を集める→峯尾君を通して募金

理事会だより




